

桜小学校は、今年創立50周年です
平成24年11月 22 日に記念式典を行います
ご都合がつけば、是非、ご参列ください。



桜小学校は、今年創立50周年目の年になります。

本来であれば、避難している児童の皆さんにも「在籍児童と一緒にあって、この桜小学校の節目の年を祝っていただけたのに」と、とても残念に思っております。

今回は、かつて桜小学校に在籍していた、ロンドンオリンピックの銅メダリスト「立石諒選手(現在、慶応大学4年生)」もお祝いにかけつけてくれます。

差し迫った案内で申し訳ありませんが、もし可能であれば、その日、その時間だけでも、おいでいただき一緒にお祝いが出来れば嬉しく思います。桜小学校ま

でご連絡いただければ、喜んで引き受けさせていただきます。

○当日の日程

- ・10:30～11:30 桜小児童と立石諒先輩との交流会
- ・13:00～14:00 創立50周年記念式典
- ・19:00～21:00 創立50周年祝賀会

※ 先日の「創立50周年実行委員会」の席で、避難された方にも、「創立50周年記念誌」や「桜小の航空写真や全校生が写った写真で作った下敷き」などをもらってもらおうという話が出て、了承されました。その席でも、「本来であれば、そこに、一緒に写ってもらえたのにね。」という話も出ました。

様々な事情も考え、まずは、区域外通学（住所は桜小地区においたまま、避難されている方）にお送りする予定です。（式典後になりますがお許しく下さい。）また、住所を移された方でも、もらってもらえるという方がおりましたら桜小学校までご連絡お願いいたします。喜んでお送りいたします。